



Remiten el nombramiento del nuevo secretario de Hacienda a San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- El Ejecutivo Federal remitió a la **Cámara de Diputados** el nombramiento de Edgar Amador Zamora como secretario de Hacienda para su ratificación.

El presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, indicó que el día de ayer se recibió la comunicación de la Secretaría de Gobernación, por lo que este día sería turnada a las comisiones durante la Sesión Ordinaria que se realiza en San Lázaro.

<https://drive.google.com/file/d/1DON7mDzOk0wKNXzAzUDAy6WjmC5nUF47/view>